

## Communiqué de presse

### Les Chanteurs à l'étoile apportent la bénédiction au Palais fédéral

#### Des enfants donnent un signe de paix et de solidarité

*Fribourg / Berne, le 19 décembre 2025. – Ce mercredi, 23 petits rois et reines venus de Sattel (SZ) ont rempli la coupole du Palais fédéral de chants et de lumière festive. Les jeunes Chanteurs à l'étoile ont transmis leur bénédiction pour la nouvelle année, rappelant les valeurs de paix, de communauté et de solidarité.*

Ils ont été accueillis par le président du Conseil national **Pierre-André Page** et le président du Conseil des États **Stefan Engler**, qui les ont remerciés pour leur prestation pleine d'émotion. « J'ai moi-même participé à cette belle tradition quand j'étais enfant et je me réjouis de voir qu'elle se perpétue aujourd'hui au Palais fédéral », a déclaré **Stefan Engler**. « Ces enfants apportent la bénédiction et la lumière de Noël dans cette maison. Je leur souhaite une enfance insouciante, la réalisation de leurs rêves et une vie heureuse. » **Pierre-André Page** a également exprimé son admiration : « Je tiens à les remercier d'avoir fait le long voyage depuis Sattel jusqu'à Berne. Ils nous apportent un message de paix. En tant que président du Conseil national, je porterai ce message lors de mes déplacements l'année prochaine et le partagerai avec mes interlocuteurs. »

#### Les Chanteurs à l'étoile relient les cœurs – des enfants pour les enfants

La visite au Palais fédéral a marqué le **lancement de l'Action des Chanteurs à l'étoile 2026**, placée cette année sous le slogan « **L'école au lieu de la fabrique** ». À travers cette campagne, **Missio Suisse** appelle à lutter contre le travail des enfants et à défendre le droit de chaque enfant à l'éducation et à une enfance épanouie. « Avec cette action, des enfants viennent en aide à d'autres enfants. C'est une initiative vraiment unique », explique **Kristina Kleiser**, responsable de campagne chez *Young Missio*. « Ils sont solidaires ici, en Suisse : ils visitent les gens, bénissent les maisons, apportent de la joie et rompent la solitude – et, en même temps, ils soutiennent d'autres enfants ailleurs dans le monde. C'est la plus grande action de solidarité d'enfants pour des enfants dans toute la Suisse. »

#### « Nous voulons faire plaisir aux autres » – la voix des enfants de Sattel

Pour les élèves de l'école primaire de Sattel, cette visite au Palais fédéral a été un moment inoubliable. « Nous voulons parler de l'action et faire plaisir aux gens », raconte **Michelle (12 ans)**. Sa camarade **Celina (11 ans)** ajoute : « Je souhaite que tous les enfants aient assez à manger et puissent aller à l'école. » Et **Dario (9 ans)** conclut : « Pour moi, c'est une expérience très spéciale – peut-être une chance unique dans une vie ! »

#### Les Chanteurs à l'étoile ouvrent des horizons

Au **Bangladesh**, pays mis à l'honneur pour l'édition 2026, Missio Suisse soutient, avec des partenaires locaux, des programmes permettant aux enfants de sortir du travail forcé et de retrouver le chemin de l'école. Ces projets comprennent des offres d'apprentissage, des

actions de sensibilisation et des formations professionnelles – afin que les enfants puissent apprendre, jouer et rêver.

Chaque année, **plus de 10'000 enfants et jeunes** parcourent la Suisse en costume de **Chanteurs à l'étoile**. En chantant et en inscrivant la formule de bénédiction **C + M + B** (*Christus Mansionem Benedicat – « Que le Christ bénisse cette maison »*), ils transmettent le message de paix de Noël et collectent, sous le mot d'ordre « **Des enfants aident des enfants** », des dons pour leurs camarades dans le besoin.

Reconnu comme **patrimoine culturel immatériel de la Suisse**, les **Chanteurs à l'étoile** sont organisés depuis 1989 par **Missio Suisse**. Les fonds récoltés soutiennent des projets pour les enfants dans une centaine de pays à travers le monde.

### Légende photo :

**Photo :** Les jeunes Chanteurs à l'étoile de Sattel, accompagnés de leurs encadrants, avec Pierre-André Page, président du Conseil national, et Stefan Engler, président du Conseil des États. © Missio Suisse / Noemi Neuhold

Les médias peuvent utiliser la photo librement, en mentionnant la source. D'autres images sont disponibles sur demande.

### Information pour les rédactions :

Missio Suisse | Hanspeter Ruedl, Responsable de la communication, tél. : 077 535 88 06, e-mail : [hanspeter.ruedl@missio.ch](mailto:hanspeter.ruedl@missio.ch)

### **Missio Suisse | Action des Chanteurs à l'étoile**

Missio Suisse est la branche helvétique du réseau mondial des Œuvres Pontificales Missionnaires. Missio soutient les Églises locales des pays d'Afrique, d'Asie, d'Amérique latine et d'Océanie qui ne sont pas encore financièrement autonomes. L'organisation appuie leurs projets pastoraux, sociaux, éducatifs et diaconaux en faveur des enfants, des jeunes et des adultes – avec pour objectif de leur permettre une aide durable à l'autonomie. Young Missio est l'offre de Missio destinée aux enfants et aux jeunes.

À travers ses activités de sensibilisation et de campagne en Suisse, Missio rend visible une réalité essentielle : en tant qu'Église universelle, nous sommes unis au-delà des frontières – dans la foi, la prière et la solidarité vécue.

Depuis plus de 36 ans, Missio organise, en collaboration avec les paroisses de toute la Suisse, l'action des Chanteurs à l'étoile sous la devise : « *Les enfants aident les enfants* ».

[www.missio.ch](http://www.missio.ch)

[www.chanteurs-etoile.ch](http://www.chanteurs-etoile.ch)